

# Impfpflicht gegen Masern

Antwort auf den Leserbrief von Dr. med. Norbert Lorenz im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 7/2020

Bezugnehmend auf den Leserbrief von Herrn Kollegen Dr. Lorenz im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 7/2020, weise ich hiermit darauf hin, dass der Verein Ärzte für Individuelle Impfscheidung

e. V., ebenso wie ich selbst, Schutzimpfungen grundsätzlich als einen Bestandteil ärztlicher Vorsorge ansehen. Über eine Möglichkeit zum fairen und sachlichen Gespräch, miteinander an-

statt übereinander, würde ich mich sehr freuen. ■

Dr. med. Ingrid Heimke, Dresden